



„Das Zauberwort für gemeinnütziges Engagement ist Partnerschaft.“



Philipp Hof

Geschäftsführer Haus des Stiftens
Network GmbH

Philipp Hof

- Gründer des Haus des Stiftens
- 1967 geboren in München
- Abschluss: Diplom-Kaufmann

Die Anfänge

Während seiner Arbeit als Geschäftsführer bei der Thomas Gottschalk Stiftung von 1992 bis 1994 lernt Philipp Hof die Vorteile einer Stiftung kennen, aber auch die vielfältigen Anforderungen an die Stiftungsverwaltung. Als er 1993 die amerikanische Tides Foundation in San Francisco besucht, ist er vom Konzept, Stiftern und Stifterinnen bei Gründung, Management, Kommunikation und Fundraising zur Seite zu stehen, begeistert. Er beschließt, es auf Deutschland zu übertragen. Gemeinsam mit Alexander Brochier und dem mittlerweile verstorbenen Heinz Ruchtig gründet Philipp Hof 1995 die rechtsfähige Stiftung Kinderfonds, sie dient als rechtliches Dach für Treuhandstiftungen im Kinder- und Jugendbereich. Währenddessen reist Philipp Hof zu über 100 Kinder- und Jugendhilfeprojekten in Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa.

Ebenfalls im Jahr 1995 gründete Philipp Hof eine Non-Profit-Verwaltungsfirma, die Grundlage für die heutige Haus des Stiftens gGmbH.

Die 2000er Jahre

Mit der Gründung des **Don Bosco Stiftungszentrums** 2001 etabliert Philipp Hof ein weiteres Angebot – bis heute wurden dadurch über 200 Treuhandstiftungen gegründet, die die Jugendprojekte der Salesianer Don Boscos fördern. In den Folgejahren kommen in Partnerschaft mit verschiedenen Organisationen weitere Stiftungszentren nach diesem Vorbild hinzu.

2008 weitet Philipp Hof das Angebot für Gemeinnützige aus und startet in Partnerschaft mit TechSoup Global das Onlineportal **Stifter-helfen.de – IT for Nonprofits**. Dieses IT-Portal fungiert als Mittler zwischen Non-Profit-Organisationen und den Produktspendenprogrammen von IT-Unternehmen.

Die jüngsten Entwicklungen

2016 initiiert Philipp Hof für die Vermögensanlage von Stiftungen drei Publikumsfonds. Er plant die Vermögenspooling-Fonds gemeinsam mit größeren Stiftungen, Finanzexperten, Fondsvermittlern und Anwälten und bildet sich selbst zum zertifizierten Finanzanlagenvermittler fort.

Seit Sommer 2018 arbeitet Philipp Hof verstärkt am Aufbau von Partnerschaften und der strukturierten Bereitstellung von Daten zur Förderung bürgerschaftlichen Engagements.

2021 gründet Philipp Hof die Dachgesellschaft Haus des Stiftens Network GmbH, zu der die Haus des Stiftens gGmbH, die Haus des Stiftens für Unternehmen & Non-Profits gGmbH, die Haus des Stiftens Digital GmbH und die Haus des Stiftens Invest4Good GmbH zählen.

Sie möchten mehr erfahren? Dann wenden Sie sich bitte an Philipp Hof:

+49 (0)89 744 200 - 995

philipp.hof@hausdesstiftens.org